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河內一所中學的 6 年級學生已經向 40 多所當地學校發送電子郵

件，要求在新學年的開學典禮上禁止氣球釋放。 

來自居里夫人中學的 Nguyen Nguyet Linh(11歲)在她的來信中提

道，「我知道，在新學年的每一個開學典禮上，很多學校經常會放氣

球。落到地上或大海後，鳥類、海龜或其他動物可能將氣球誤認為食

物，就吃下肚了。我希望我們的學校能夠在新學年儀式上，停止發放

氣球或做點限制。」 

Linh 寫的內容讓居里夫人中學的校長 Nguyen Xuan Khang 驚

訝，她隨後迅速回復了她的來信。依據校長的說法，他對 Linh 的電

子郵件感到非常驚訝與感動。 

他承認，不僅是他的學校，還有許多人認為將氣球釋放作為照亮

新學年開幕式的常用方法。但幾乎沒有人會想到環境後果。人們總是

呼籲不使用塑料袋來保護環境，但似乎忘了氣球。 

Khang 校長指出，「我相信我們學校的所有老師都會大力提倡你

的建議。我們學校即將舉行的開幕式上，不會有氣球發放。」 

他還強調，2019-2020 學年的開學典禮將以 Nguyet Linh 的名字

命名，以表揚她的精彩倡議。校長表示，「我為你感到驕傲。」 

Nguyet Linh 的母親是一名大學講師，她說，最初，她的女兒打

算用手寫信直接寄給學校。但這需要時間，因此她試圖在河內找到

40多所學校的電子郵件地址，以便她發送。 

其中，許多網址都不正確，所以這封信已經發送到大約 30 所學

校，其中有 3所給她回復。除了居里夫人外，Viet Uc及 Pascal學校

承諾他們不會放氣球。 

其母親表示，由於 Nguyet Linh很小，她被帶去參加許多戶外活

動，這部分培養了她的環保意識。她曾編寫過劇本並製作剪輯，呼籲

社區減少一次性塑料製品的使用。 
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